



Palau 通信 Alii②

2023年3月-③



任期終了：JICA 海外協力隊を経験して

2023年3月21日に任期が終了します。最初に派遣される時はキルギスに2020年に派遣される予定であったのが、1年ずれて2021年に派遣になりました。その際、マレーシアに行く予定で、駒ヶ根訓練所で、訓練を受けていました。ただ、訓練終了直前でマレーシアへの派遣が中止され、しばらく日本で待機したのち、パラオへ派遣されることが決まりました。

日本ではこれまで会社員、大学院、ジャマイカへのJICA海外協力隊を経て、小学校教員として、パラオのガラスマオ小学校へ派遣されました。最初はあまり経験のない算数指導と体育指導をどのようにしようか不安もありましたが、いざ活動が始まると算数と体育を教える教員不足のためにできるかどうかの不安を感じる前に活動が始まりました。何事もどんどん行動していけば道が開けるということを実際に経験することができました。そのときは失敗したと思っていたことで、後になってみるとその過去の経験が活かされて、今の活動に繋がっているということが多くありました。そう考えると失敗というものは無く、唯一、失敗だとすれば挑戦しないことなのだなと思うことができるようになりました。

今後も国際協力の現場で活動できる機会があれば、積極的に挑戦したいと思っています。綺麗な海やパラオ人に囲まれて活動したこの期間は、自分の人生において大きな経験となりました。

